



Institut du Sacré-Cœur
Rue des Dominicains 9
7000 MONS
065/40.28.44 065/40.28.36
info@iscmons.be

Mons, le 20 juin 2025

Madame, Monsieur,
Chers Parents,

Vous trouverez ci-dessous quelques informations pratiques concernant l'organisation des derniers jours de cette année ainsi que la rentrée scolaire :

Session d'évaluations sommatives et jours blancs

- L'horaire de la session est consultable sur le site internet de l'Institut. Au plus tard le 25 juin, les épreuves seront terminées.
- Les élèves qui doivent récupérer des bilans en raison d'une absence doivent se présenter à l'école le 25 et/ou le 26 juin (en fonction des consignes données par l'enseignant concerné).
- Du 26/6 au 1/7, si votre enfant n'est pas concerné par des bilans de récupération, il ne doit pas venir à l'école.
- Le jeudi 3/7 :
 - Inter-classes pour les élèves de 1^{ère} année ;
 - Une balade vélo est organisée (sur inscription) par les professeurs d'éducation physique ;
 - Certaines classes font d'autres activités.

Remise des bulletins et réunion de parents

- Mercredi 2/7 de 8h à 10h : la présence de tous les élèves est requise afin de reprendre leur bulletin.
- Mercredi 2/7 de 10h à 12h : les professeurs se tiennent à votre disposition pour de brefs entretiens (sans rendez-vous)

Changement d'école et/ou d'option

Tout changement d'école ou d'option doit être communiqué par mail à info@iscmons.be **au plus tard le lundi 7 juillet**.

Seconde session

La seconde session est organisée les 25 et 26 août. La date et l'heure de l'épreuve est inscrite sur le document remis par le professeur concerné.

Rentrée scolaire

Pour les élèves de 2^e année, elle est fixée au lundi 25 août de 10h à 11h50. Le mardi 26 août, *les cours se donneront de 8h10 à 11h50.*

A partir du mercredi 27 août, les cours se donneront normalement selon les heures habituelles.

Pour les autres années, elle est fixée au **jeudi 28 août** avec les horaires suivants :

- 3ème année : rentrée à 8h15
- 4ème année : rentrée à 9h
- 5ème année : rentrée à 10h
- 6ème année : rentrée à 11h

A partir du vendredi 29 août, les cours se donneront normalement selon les heures habituelles (de 8h10 à 15h15 ou 16h05).

La présence des élèves est requise dès 8h00.

Nous restons à votre disposition pour tout renseignement complémentaire et vous prions de croire,
Chers Parents, en l'expression de notre entier dévouement.

C. Ysebaert
Directrice

R. Darck – V. Liegeois
Directeurs adjoints FF